

# で心臓

基山町立基山小学校 学校だより

第4号 令和3年 6月10日 **1**92-2431 文責 校長 福山 信代

学校教育目標「きたえ やりぬき まなびあう」

~心も体も元気で、前向き!未来を拓く基山っ子の育成~



## 密は避けても、心は密に!~「明日も行きたい」学校をめざして~

子供たちが、「明日も行きたい」と思える学校でありたいものです。そう思えるには、健康な状態で学校に来てみんなに会える、みんなで過ごすっていいなと感じることが大事です。コロナ禍にあり、手をつないだり顔を寄せ合って話したりなどのコミュニケーションが取りづらい状況ですが、距離は取っても、心はつながっていたいものです。5月の全校朝会では、「心は密」になる2つの技を紹介しました。

- ①相手の名前を呼び掛けよう ただの「おはよう」もよいですが、「○○さんおはよう」と言われると 自分のことを思ってくれたんだ!と嬉しいものです。
- ②ぽかぽか言葉・ぽかぽかアクションを使おう イラストにあるような、相手の心がぽかぽかとなる言葉を掛け合うと互いに幸せです。言葉を発しなくとも、目を見てにっこりする、うなずいて話を聞く

などのぽかぽかアクションも、お互いの心の距離を縮めて くれます。

リモートでどれくらい伝わったかなと思っていましたが翌朝 たくさんの子供たちが「校長先生!おはようございます」と挨 拶をしてくれました。基山っ子の素直さに心ぽかぽかになり、 私も、今日もがんばろうという気持ちになりました。

# おける まさいね にっこり まける だいじょうぶ? かろう あいがとう

#### コミュニティ・スクール〜地域とともに基山小

31 日(月)、第 1 回学校運営協議会を開催しました。地域や保護者代表の委員様方と、これからの基山小について考えた有意義な時間となりました。委員さん紹介や会の様子は、後日発行の「協議会だより(仮題)」でお伝えします。

## 暑い!プール始まる!



6年生が、どろどろのプールをピカピカにしました。



プールでは、密を避けるため、 1クラスずつで使用する、一方通



行で使う 等の対策 を取って います。

感染の脅威を身近に感じますが、保護者の皆様が、 検温、連絡等のルールをきちんと守ってくださるおか げで大難を逃れていると思います。感謝しています。 今後は、熱中症対策も加わります。外では、3取る、 「距離を取ってマスク取る、水分取る」です。

# 7、8月の主な行事予定

7月

2日(金) 特別校時(下校が通常より40分早い最終日) 地区児童会

スクールカウンセラー来校

6日(火)代表委員会

13 日(火) 5 時間授業(14:45 下校)

14日(水)4時間授業、学級懇談会

16日(金) プール納め

20日(火)終業式、給食あり13:30下校

21日(水)夏季休業開始

26日(月) 校納金引落し日

毎月25日が引き落とし 日です。休日と重なると 次の日になります。

8月

10日(火)~13日(金)学校閉庁

25日(水)2学期始業式(給食なし)11:20下校

#### 校納金引落し日

26日(木)給食開始、4時間授業

※6/10現在の予定です。感染状況によっては、 変更の可能性もあります。

基山小トップ

